



ひまわりぐみだより

日差しが強くなり、戸外遊びや散歩ではおでこに汗を光らせている姿に、夏が近づいていることを感じるこの頃です。梅雨入りと共に室内での活動が増える6月です。安全面と衛生面には十分に注意しながら、楽しく過ごしていきたいと思います。



初めての交流会

ひまわり組に進級すると、小学校就学に向けて他園との交流会があります。日野保育園では洋光台地区（福澤保育センター）、港南台地区（6園）と交流を図っていく予定です。

5/10（金）に行われた港南台地区交流会では、当初の予定日が天候によって中止になり「行きたかったな〜」「またやるかな？」など残念そうに話をしていました。日程が決まった事を伝えると、「やった〜！」「楽しみ♪」と可愛い笑顔を見せていました。当日は、他園の子と一緒に鬼ごっこを楽しむ子や恥ずかしがってなかなか声を掛けられない子など様々な姿が見られましたが子どもたちは「楽しかった〜☆」「まだ、遊びたい！」などととても楽しんでいました♪5/24（金）には洋光台地区（福澤保育センター）交流会では、ひまわり組が先生となり『昆虫太極拳』を一緒に踊ったり、ジャンケン列車で遊んだりしました。自由時間には、名前を呼び合い話す子や両園児ともに顔を真っ赤にしながらか鬼ごっこで体を動かしたり、花を摘んだりと沢山、交流する姿が見られました！！水筒の準備、ありがとうございました。次回は、7月に行く予定ですので詳細は決まり次第お知らせ致します。



夏野菜

子どもたちと一緒に、夏野菜は何があるのか考えました。「トマト」「ナス」「スイカ」など、色々な名前が挙がりました。実際にケーヨーデイツーに、苗を見に行くと名前が挙がらなかった野菜も沢山あり、「これも夏野菜なんだね」と新たな発見をした子どもたちです。沢山の野菜の種類の中から選んだのは「ゴーヤー」「パプリカ」になり、苗を選ぶのにも真剣な表情で丈夫な苗を選んでいました♪水やりや雑草取りなど、世話をする事の大切さを知らせながら栽培を楽しんで行きたいと思います。

おわがい



◎汗をかいたり、水、泥遊びで遊んだりして着替える事が多くなります。タンソの中の衣服の補充をお願いいたします。暑い日が続いていますので、半袖を多めにご用意下さい。また、すべての持ち物にははっきりと名前を書いてください。消えかけている物やネームシールの取れかけている物もあるので、ご確認ください。

◎肌を出す機会が多い季節となりました。虫刺されなどの掻きこわしからの『とびひ』や怪我の予防にもなりますので、爪をこまめに切ってください。

◎ご自宅で虫よけスプレーをしてから登園をお願いします。保育園では、午後に園庭に出る前に虫よけスプレーをしていきます。